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La mia forza? il dialogo
Il nostro impegno è quello di offrirvi un'informazione 
completa e af� dabile che vi permetta di essere sempre 
aggiornati e consapevoli delle dinamiche della città

C on grande entusiasmo vi presento il 
primo numero del nuovo giornale co-
munale “Pero Informa” in distribuzio-
ne alle famiglie di Pero questo mese in 
un formato di stampa più pratico con 

l'obiettivo di o� rire un'informazione chiara e facil-
mente fruibile. Il giornale avrà cadenza trimestrale 
e sarà uno degli strumenti di comunicazione indi-
viduati per collegare l'attività dell’amministrazione 
comunale ai cittadini, fornendo aggiornamenti su 
quanto accade in città.
Cercheremo di impostare la nostra informazio-
ne su elementi istituzionali e contenuti oggettivi, 
monitorabili e misurabili, tali da fare comprendere 
i progetti programmati e il loro stato di avanza-
mento. Il giornale sarà composto da articoli e fo-
togra� e che racconteranno le iniziative e i risultati 
raggiunti dall'amministrazione comunale. Inoltre, 
vi terremo informati sui progetti e sulle opere pub-
bliche che caratterizzeranno lo sviluppo della città 
nei prossimi anni. 
Il nuovo comitato di redazione è composto da cit-
tadini volontari che condividono la missione di 
garantire una comunicazione obiettiva e accessi-
bile a tutti. Crediamo fermamente che un'informa-

I NOSTRI TEMI

I principali temi che tratte-
remo saranno:
✓Salvaguardia ambien-
tale e sicurezza: iniziative 
volte a proteggere e valo-
rizzare il nostro territorio, 
migliorare le condizioni 
di sicurezza dei cittadini e 
promuovere la sostenibilità
✓Sviluppo economico: 
strategie per sostenere le 
imprese locali e attirare in-
vestimenti
✓Innovazione tecnolo-
gica: progetti per rendere 
progressivamente Pero 
una città all'avanguardia 
nella transizione energe-
tica 
✓Attenzione alle fasce 
più fragili: una città è forte 
quando si prende cura dei 
suoi cittadini più vulnera-
bili e adotta misure sup-
portare anziani, disabili e 
famiglie in di�  coltà
✓Iniziative educative, 
sportive e culturali: mira-
te ad accrescere il coinvol-
gimento di giovani e adulti 
nelle attività ricreative e nei 
percorsi di arricchimento 
personale e professionale.

Editoriale
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Un comitato 
al servizio   
dell'informazione 

Il nuovo comitato di redazione di "Pero Informa" è 
composto da professionisti che si sono messi al ser-
vizio della città gratuitamente. Saranno i garanti della 
corretta informazione. Ecco dei loro brevi ritratti 

MASSIMO PAGANI
60 anni, nato a Milano e residente a Pero dal 1991. Maturità 
scienti� ca, ha frequentato Scienze dell’Informazione presso 
l’Università Statale di Milano e una serie di corsi di mana-
gement presso la SDA Bocconi. È Direttore Commerciale 
di una società che si occupa della distribuzione di prodotti 
tecnologici per la sicurezza. È da sempre impegnato nel 
cercare di migliorare le condizioni del territorio, mettendo 
a disposizione le sue competenze per la comunità. 

FABRIZIO ZECCHILLO
Nato a  Milano il 21 luglio 1957,  da sempre vive  a Pero. 
Da sempre collabora con associazioni del territorio, do-
cumentando quello che fanno con la fotogra� a. Foto-
grafo che racconta storie di luoghi e di persone.

VITO PICARIELLO
Ha detto: "Poter collaborare al periodico comunale è per me 
un grande onore, poiché lo ritengo uno strumento essenziale 
per valorizzare il territorio, dare voce ai cittadini e promuovere 
iniziative locali. Auspica il confronto con  altre persone appas-
sionate di comunicazione e della realtà viva della comunità.

EMANUELA SPIDALIERI
Vive a Pero dal 2012. Laureata in Scienze della Comuni-
cazione ha vissuto a Parigi. Lavora nell’amministrazione 
di una multinazionale francese che le permette di cre-
scere sia a livello personale che professionale.
 
PIERFRANCESCO RUSSI
È nato il 3 aprile 2003 a Milano. Attualmente iscritto a 
“Linguaggi dei Media” in Università Cattolica, con l’am-
bizione di lavorare in futuro nell’informazione sportiva.    

zione trasparente e non 
ideologica sia alla base di 
una comunità partecipe e 
coesa.
Il nostro impegno è quello 
di o� rirvi un'informazio-
ne completa e a�  dabile 
che vi permetta di essere 
sempre aggiornati e con-
sapevoli delle dinamiche 
della città. Vi invitiamo a 
seguirci, a partecipare e a 
condividere con noi le vo-
stre idee e suggerimenti. 
Crediamo inoltre nella 
necessità di aprire la città 
a una maggiore ed e�  ca-
ce collaborazione con le 
istituzioni del territorio 
come la Fiera di Mila-
no, MIND-Technopole, 
le aziende energetiche e 
le istanze statali di livel-
lo sovracomunale. Solo 
attraverso un dialogo 
costruttivo e una stretta 
cooperazione siamo certi 
di poter creare nuove op-
portunità per i giovani e 
ra� orzare il nostro tessuto 
economico e produttivo 
della città.   Non posso che 
confermare che il tempo 
dei proclami è oramai 
superato dalla fase della 
concretezza amministra-
tiva, necessaria per realiz-
zare programmi e progetti 
che, da anni, sono neces-
sari per rigenerare la città 
e migliorare la qualità del 
territorio, dell’ambiente 
e dei servizi.. Auguro a 
ciascuna e ciascuno di voi 
una buona lettura.

Il Sindaco 
Antonino Abbate
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ASSESSORE 
E VICE SINDACO: 
Riccardo Ursini
Deleghe:
• All’Attuazione del pro-
gramma amministrativo 
• Al Bilancio 
• Alle Finanze & Tributi 
• Allo Stato Civile, Anagra-
fe ed Elettorale 
Riccardo Ursini vive a Cer-
chiate, è sposato e ha tre 
� gli. Lavora in Fiera Milano 
come Project Manager da 
diversi anni e si è occupato 
in passato dell’organizza-
zione di manifestazioni 
� eristiche a livello interna-
zionale, in Italia e all’estero. 

ASSESSORE : 
Carmela Vilardo
Deleghe:
• Ai Lavori Pubblici
• All’Urbanistica
• All’Edilizia Privata
• Alla Tutela dell’ambiente

Sindaco e 
Assessori si 
presentano alla 
città con l'invito 
a conoscersi 
meglio

SommarioAmministrazione

  6

Ecco i ritratti
personali
della giunta

AGiugno 2024 
si è insedia-
ta la nuova 
Giunta di 
questa Am-

ministrazione Comunale.
Di seguito i componenti 
si presentano alla citta-
dinanza restando a di-
sposizione per qualsiasi 
richiesta.

SINDACO: 
Antonino Abbate
Deleghe:
• Grandi Progetti
• MIND & Technopole
• Rapporti con le Istitu-
zioni sovracomunali
• Organizzazione e Per-
sonale
• Energie, Rinnovabili & 
Innovazione
Antonino Abbate è laure-
ato in Economia Interna-
zionale presso l’Universi-

tà Cattolica di Milano ed 
è specializzato in Energy 
Management presso l’Im-
perial College di Londra 
e in Petroleum Economi-
cs negli Stati Uniti.
E’ stato docente in ma-
terie economiche presso 
enti, istituzioni ed uni-
versità estere e ha rico-
perto ruoli di manager 
nel settore della com-
mercializzazione e della 
contrattualistica relativa 
alla produzione e al tra-
sporto di gas e di energia 
elettrica.  Ha trascorso 
molti anni di lavoro all’E-
stero coordinando  studi 
economici, progetti di gas 
naturale liquefatto e pro-
getti di decarbonizzazio-
ne. É sposato e ha una � -
glia ed è già stato Sindaco 
di Pero dal 1993 al 1997.
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terno del Comune di Pero 
si è svolta in passato per la 
maggior parte del tempo 
presso l’u�  cio segreteria 
e protocollo, ma anche   
anche presso l’u�  cio tec-
nico comunale.

ASSESSORE: 
Giuseppe Vatalaro
Deleghe:
• Allo Sviluppo economico 
• Al Commercio e Indu-
stria 
• Alle Società controllate e 
partecipate 
• Alla Riqualificazione 
delle Frazioni
Ha trascorso una vita nel 
commercio con una sua 
attività a Cerchiate ed ora 
è pensionato. Consigliere 
Comunale da parecchie 
legislature, è stato Presi-
dente dell’Associazione 
Commercianti di Pero, I 
suoi hobbies sono la lettura 
e il giardinaggio. Si è sem-
pre interessato ai problemi 
dei cittadini portandoli in 
Consiglio Comunale tra-
mite la sua voce ed oggi 
� nalmente può contribu-
ire dall’interno al miglio-
ramento della condizioni 
generali del comune.

del Consorzio di Boni� ca 
Est Ticino Villoresi.  Da 
sempre si è impegnato sul 
territorio per cercare di 
migliorare la condizione 
in cui versa da diversi anni 
il nostro comune, cercan-
do con tutti un dialogo 
costruttivo ma fermo e de-
ciso con l’obiettivo di por-
tare un vantaggio ai miei 
concittadini.

ASSESSORE: 
Germana Rossi
Deleghe:
• Ai Servizi Sociali, Disabi-
lità e anziani 
• All’Istruzione e rapporti 
con le istituzioni scolastiche 
• Ai Servizi sanitari 
• Allo Sport, cultura ed 
eventi ricreativi 
• Alle Politiche del lavoro
Nata a Langhirano (PR) da 
genitori entrambi parmi-
giani, sono sempre vissuta a 
Pero dal 1961. Ho frequen-
tato le scuole elementari e 
medie prima alla Marconi 
e poi alla Dante Alighieri e, 
successivamente, l’istituto 
Marignoni di Milano dove 
ho conseguito l’attestato di 
segretaria d’azienda. Sono 
coniugata e ho due � gli. La 
mia vita lavorativa all’in-

• Alla Rigenerazione urbana
• Alla Contrattualistica e 
gestione strutture Sportive 
e ricreative
Carmen Vilardo vive a 
Pero dalla nascita. Avvo-
cato da più di vent’anni 
sul territorio di Pero, ha 
maturato una notevole 
esperienza amministrativa 
a livello locale in ambito di 
bilancio e sport avendo ri-
coperto in passato la carica 
di assessore e vice sindaco 
nel comune di Pero.

ASSESSORE: 
Antonio Di Salza
Deleghe:
• Polizia Locale
• Alla Mobilità & Trasporti
• Alla Sicurezza Urbana
• Alla Legalità
• Alla Tutela e salvaguardia 
del territorio
Vivo a Pero da 45 anni. È 
un imprenditore e, già da 
diverse legislature, ricopre 
il ruolo di Consigliere Co-
munale.E’ Presidente di 
Fratelli d’Italia a Pero. Fa 
parte del nuovo direttivo 
del Coordinamento Pro-
vinciale di Fratelli d’Italia 
ed è rappresentante di Re-
gione Lombardia nel Con-
siglio di Amministrazione 
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Sicurezza

Dagli interventi dei magistrati è emerso 
come la ma� a sia, ancora oggi, una 
presenza molto pericolosa in grado di 
controllare le attività economiche, legali e 
non, cercando  di reclutare individui 
in ogni ambiente

Confermatol'impegno
del Comune di Pero
al contrasto alle ma� e

L’11 febbraio il 
Sindaco Anto-
nino Abbate è 
stato invitato a 
Palazzo Marino 

all’incontro organizzato 
dal Sindaco di Milano 
Sala col Procuratore della 
Repubblica di Milano Dr. 
Marcello Viola e con la 
D.ssa Alessandra Cerre-
ti Sostituto Procuratore 
presso la Direzione Anti-
ma� a di Milano. Oltre ad 
alcuni Sindaci, presenti il 
Prefetto di Milano Sgara-
glia, i vertici delle FF.O. 
Provinciali e le associa-
zioni impegnate nel con-
trasto civile alle ma� e.
 "Le numerose indagini 
- ha detto Viola - confer-
mano l’esistenza di mec-
canismi di in� ltrazione 
nel tessuto economico di 
tipo strutturale. Si impone 
quindi un ra� orzamento 
dell’attività investigativa 
e repressiva nei confronti 
di una criminalità nell’a-
rea milanese fortemente 
esposta ai rischi di pene-
trazione della criminalità 
organizzata". Secondo 
il Dr. Viola “il successo 
della lotta contro la ma� a 

non può basarsi solo sulla 
repressione, ma attraverso 
la collaborazione con la 
società civile", deve essere 
"condiviso dai cittadini".  
La partecipazione attenta 
e continua del Comune 
di Pero ad iniziative di 
solidarietà e supporto ai 
magistrati, alle FF.OO. e 
alle istituzioni che lottano 
contro le cosche del nostro 

territorio, dimostra che la 
collaborazione fattiva tra 
istituzioni civili, militari 
e le comunità di cittadi-
ni, può facilitare il lavoro 
investigativo e repressivo 
della Magistratura e in-
debolire la penetrazione 
delle associazioni ma� ose 
nel tessuto sociale ed eco-
nomico delle città.   

Nella foto, a destra del Sindaco di Milano, Sala, il Procuratore Viola e il 
Sostituto Procuratore Cerreti
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Le tre parole chiave di un successo

✓ Sicurezza
I nostri elmi sono progettati per 
superare i più severi standard 
globali di protezione e sicurezza.

✓ Comfort
L’impiego di nuove tecnologie 
aumenta la sicurezza dei 
lavoratori per prestazioni che 
durano tutto il giorno.

✓ Design
L’attenzione per ogni singolo 
dettaglio permette di realizzare 
elmi unici, che i lavoratori hanno 
il piacere di indossare.

Elmi SERIE ARH: Sinonimo di un’eccezionale sicurezza, 
appositamente studiati e realizzati 

per i Servizi di Ordine Pubblico

Sede commerciale e Amministrativa
Via Pisacane 23/A  20016 Pero (MI)
Tel. 023539041 - Fax. 023539060
Website: www.sicorsafety.com 
Email: info@sicor-sureco.it

SICOR

SICOR
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Amministrazione

Tutti gli interventi
adottati in nove
mesi di lavoro

Sono trascorsi nove 
mesi da quando 
questa nuova Am-
ministrazione si è 
insediata. I primi 

interventi sono stati quel-
li che hanno riguardato la 
sicurezza del territorio, vi-
sibilmente messa a rischio 
da numerosi eventi che tutti 
hanno potuto osservare.
Lo stretto rapporto intra-
preso con la Tenenza dei 
Carabinieri e il Commissa-
riato di Rho-Pero, ha con-
sentito un’intensi� cazione 
dei servizi di tutela e con-
trollo del territorio da parte 
delle Forze dell’Ordine.
Già dal primo mese sono 
state emanate ordinanze 
che permettessero agli ope-

ratori di pubblica sicurezza 
di intervenire sia per quan-
to riguardava la vendita di 
alcolici in orari notturni 
sia per il loro consumo 
in luoghi non idonei con 
conseguente abbandono 
di ri� uti, anche pericolo-
si.  Senza queste ordinanze 
poco o nulla potevano fare 
le forze dell’ordine, che, su 
indicazioni del Prefetto, re-
stano comunque le uniche 
autorizzate a intervenire 
per farle rispettare.
Anche l’incontro del Sin-
daco a Palazzo Marino con 
il Procuratore della Repub-
blica e il Vice Procuratore 
della DDA di Milano ha 
avuto come obiettivo quel-
lo di comprendere meglio 

i rischi di in� ltrazioni ma-
� ose nell’ambito della Città 
Metropolitana.  Il Comune 
di Pero è tornato a presen-
ziare da protagonista in 
varie occasioni e incontri in 
Fiera Milano, MIND e non 
ultimo l’inaugurazione del 
BIT alla cui cerimonia di 
inaugurazione Fiera Mila-
no ha invitato a partecipare 
il nostro Sindaco. In� ne, i 
due protocolli d’intesa otte-
nuti dalla prefettura, Mille 
Occhi sulla Città e il Con-
trollo del Vicinato, quest’ul-
timo richiesto da anni e mai 
realizzato in precedenza, 
hanno come obiettivo quel-
lo di incrementare non solo 
la percezione, ma anche la 
reale sicurezza a Pero.
L’intervento sulla parte di 
viabilità che riguardava 
i parcheggi selvaggi, con 
conseguenti problematiche 
sul tra�  co cittadino e di 
passaggio sui marciapiedi, 
specialmente da parte di 
persone con disabilità, ha 
visto un primo step con la 
collocazione di paletti di 
dissuasione di parcheggio 
nei punti strategici, che ha 
determinato una prima so-
luzione del problema.
Con l’installazione di parec-
chie indicazioni ben visibili 
dell’area adibito a parcheg-
gio gratuito in piazza del 
mercato, si è a� rontata la 
problematica del parcheg-
gio in zona Via Liberazio-
ne, in prossimità del campo 
sportivo, in occasione di 
eventi, ma non solo.
I comportamenti irrispetto-

Il Comune di Pero ha dichiarato guerra al parcheggio selvaggio
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si e maleducati di taluni fre-
quentatori del centro, sono 
quindi stati sanzionati, ri-
ducendo drasticamente il 
parcheggio al di fuori delle 
zone consentite, mentre 
ulteriori misure di conte-
nimento dei parcheggi sel-
vaggi e di salvaguardia della 
tranquillità dei residenti 
verranno programmati nei 
prossimi mesi. 
Un primo esperimento 
per risolvere l’annosa pro-
blematica dei parcheggi 
a Cerchiate in occasione 
dei grandi eventi � eristi-
ci, è stato e� ettuato con la 
chiusura di alcune strade e 
il presidio della Polizia Lo-
cale al � ne di disincentivare 
l’utilizzo del territorio indi-
scriminatamente e senza 
regole.
Anche in questo caso, le 

dini. Sappiamo che la strada 
sarà lunga, ma il Comune 
di Pero si è dimostrato de-
cisamente intenzionato nei 
confronti di tutti i soggetti 
coinvolti a risolvere il pro-
blema senza compromessi.
In� ne, sono stati rinnovati 
numerosi eventi in occasio-
ne delle festività natalizie, 
dall’albero alle luminarie, 
ai concerti di orchestre pre-
stigiose e alla festa di Cer-
chiate, per ridare vitalità al 
paese e � ducia alle persone.
Nel corso del 2025 inizie-
ranno le grandi opere, già 
programmate, alcune in 
corso, per dimostrare che 
quando esiste realmente 
la volontà di realizzare dei 
progetti si potranno racco-
gliere risultati che contribu-
iranno a migliorare la vita 
quotidiana dei cittadini.

sanzioni nei confronti dei 
trasgressori sono aumenta-
te in modo sensibile.
Lo sviluppo di un piano 
concordato con ARPA per 
risolvere il problema delle 
molestie olfattive è stato un 
primo passo per interve-
nire concretamente su una 
situazione che, da molti 
anni, arreca disagio ai citta-
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Servizi 
Editoriali 

e Multimediali
PROFESSIONALITÀ E CREATIVITÀ

AL SERVIZIO DI ENTI LOCALI
E AZIENDE

✓ Progettazione grafi ca 
✓ House organ
✓ Assistenza editoriale
✓ Realizzazione libri
✓ Ghost writer
✓ Correzione Bozze
✓ Editing
✓ Coaching editoriale
✓ Creazione Epub e Pdf
✓ Impaginazione riviste
✓ Progettazione copertine
✓ Booktrailer
✓ Campagne promozionali

Servizi Editoriali e Multimediali - via Volta 18 - Corsico
tel 02 4583153 - mobile 3333211789

info@servizieditorialiemultimediali.it - www.servizieditorialiemultimediali.it
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Nell’ottica di un abbellimen-
to cittadino e dell’aumento 
dei servizi pubblici, è stato 
notevolmente incrementa-
to il numero di cestini stra-

dali disponibili per conferire ri� uti da 
passeggio, cercando però di attribuirgli 
anche un aspetto decoroso e degno di un 
paese come il nostro.
Lo scopo è certamente quello di evita-
re che vengano gettate carte, sigarette o 
altri piccoli ri� uti sui marciapiedi o nel 
verde pubblico e non quello, come er-
roneamente interpretato da alcuni, che 
servano come deposito della propria pro-
duzione domestica!
Posizionare i cestini in luoghi strategici, 
come vicino a panchine, aree di sosta e 
percorsi pedonali, rende più facile per i 
cittadini smaltire i ri� uti in modo cor-
retto, riducendo la possibilità di abban-
dono di ri� uti a terra, facilita il lavoro 
degli operatori ecologici e contribuisce a 
mantenere le strade più pulite e ordinate.
La presenza di cestini ben posizionati 
può incoraggiare i cittadini a essere più 
responsabili riguardo alla gestione dei 
ri� uti, promuovendo una cultura del ri-
spetto per l'ambiente.

Monitoraggio e feedback
E’ importante monitorare l'e�  cacia della 
nuova disposizione dei cestini, raccoglie-
re feedback dai cittadini per apportare 
eventuali miglioramenti e sensibilizzare 

Decoro delle strade:
installati nuovi
cestini raccogli-ri� uti 

i cittadini sull'importanza di utilizzare i 
cestini e mantenere pulita la città.
Con queste misure, il comune può conti-
nuare a migliorare la qualità della vita dei 
suoi cittadini e a promuovere un ambien-
te urbano più pulito e sostenibile.

Posizionare i cestini in luoghi 

strategici, come vicino a panchine, 

aree di sosta e percorsi pedonali, 

rende più facile per i cittadini smaltire 

i ri� uti in modo corretto, riducendo 

la possibilità di abbandono a terra

[[
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Arreo Urbano

Come richie-
sto a più voci 
e promesso 
in campagna 
elettorale da 

questa amministrazione, 
si sta avviando verso la 
conclusione la chiusura 
del parco comunale di 
Via Sempione con una 
recinzione e dei cancelli 
di accesso.
Questo passo rappresen-
ta un miglioramento per 
la sicurezza della zona e 
una tutela verso un’area 
dedicata ai bambini, che 
avranno a disposizione 
giochi integri e il terreno 
circostante pulito da og-
getti pericolosi.
La recinzione del parco 
non solo delimita l'area, 
ma funge anche da de-
terrente per comporta-
menti indesiderati, come 
il bivacco notturno e gli 
schiamazzi. Inoltre mi-
gliorando l'illuminazio-
ne all'interno del parco 
si potrà garantire una 
maggiore visibilità anche 
durante le ore serali, evi-
tando a atti vandalici ed 
eventuali comportamenti 

Parco Giardinone
verso la conclusione
i lavori della recinzione

Il parco sarà 

regolamentato da orari 

e cartelli informativi 

sugli orari 

di apertura e sulle 

regole da seguire 

[[
problematici.
Il parco sarà regolamen-
tato da orari e cartelli 
informativi che infor-
meranno i cittadini sugli 
orari di apertura e sulle 
regole da seguire all'in-
terno del parco, inclusi 
divieti di bivacco e schia-
mazzi. Un sistema di te-
lecamere con analisi di 
intrusione tutelerà l’area 

nelle ore notturne e le 
Forze dell'Ordine e� et-
tueranno controlli perio-
dici.
Saranno incentivati At-
tività e Eventi nel parco 
per animare la parteci-
pazione della comunità 
e creare un senso di ap-
partenenza. Un parco at-
tivo è meno probabile che 
venga utilizzato per com-
portamenti problematici. 
Con queste misure, il no-
stro comune può garanti-
re che il parco rimanga un 
luogo sicuro e piacevole 
per tutti, contribuendo al 
benessere della comunità 
e alla qualità della vita dei 
cittadini.
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Il primo bilancio
del nuovo corso  
Opere Pubbliche, Diritto allo studio, interventi per la disabilità, 
per gli anziani. Tutti gli interventi per i prossimi cinque anni

Il 19 Dicembre 2024, il Consiglio Co-
munale, in largo anticipo rispetto al 
termine previsto dalla normativa in 
materia, ha approvato a maggioran-
za gli strumenti di programmazio-

ne � nanziaria e progettuale per i cinque 
anni di amministrazione. Nelle pagine 
che seguono si riporta un quadro sinte-
tico delle voci che compongono il bilan-
cio di previsione 2025-2027 e il DUP, con 
l’indicazione dei programmi, degli inter-
venti e dei progetti che saranno sviluppati 
dall’Amministrazione sulla base delle linee 
di mandato approvate dalla coalizione di 
maggioranza. Il bilancio 2025 del comune 
di Pero è riassunto come segue:
• Totale entrate tributarie:          9,6 Mln.€
• Totale entrate extra-tributarie: 2,5 Mln.€
• Totale entrate in conto capitale: 8,8 Mln.€
• Fondo pluriennale vincolato:  6,9 Mln.€ 
• Altre entrate:                              2,6 Mln.€

     Totale entrate: 30,4 Mln.€, 

Le relative spese sono così suddivise: 
A. Spese per investimenti:        15,5 Mln.€
B. Spese correnti totali:             12,8 Mln.€
di cui: 
✓Spese generali e di gestione:      3,6 Mln.€
✓Ordine pubblico e sicurezza: 0,64 Mln.€
✓Istruzione e diritto allo studio: 0,95 Mln.€
✓Beni & attività culturali:          0,42 Mln.€
✓Politiche giovanili, 
    Sport & Tempo libero:          0,36 Mln.€
✓Assetto territorio 
    e tutela ambiente:                  0,50 Mln.€
✓Gestione ri� uti:                         2,2 Mln.€
✓Trasporti e mobilità:                 0,5 Mln.€
✓Infanzia e minori:                     1,0 Mln.€
✓Interventi per la disabilità:    0,62 Mln.€
✓Interventi per gli anziani:    0,24 Mln.€
✓Diritto alla casa 
   & Escl. Sociale:                          0,1 Mln.€
✓Servizi socio-sanitari:            0,37 Mln.€
✓Servizio necroscopico:          0,13 Mln.€

 Continua a pag 16
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✓Altri servizi di pubblica utilità: 0,1 Mln.€
✓Fondi e accantonamenti:       1,0 Mln.€
C. Partite di giro:                       2,1 Mln.€

Descrizione degli interventi 2025 - 2027

Per il Piano delle Opere Pubbliche, nel 
corso del 2025, il programma prevede: 
entro aprile verrà completata la recinzio-
ne per la successiva chiusura notturna del 
Giardinone; con la stagione più calda ini-
zierà il rifacimento degli asfalti di alcune 
strade che si trovano in condizioni critiche 
per la sicurezza della circolazione stradale 
(1,5 Mln.€ già stanziati). 

É prevista: la realizzazione della fase 1 della 
pubblica illuminazione nel percorso Green 
Line; la realizzazione di parcheggi pubblici 
in varie zone; la realizzazione delle linee 
vita su tutti gli edi� ci comunali. Per un to-
tale stanziato nell’anno di 1,6 Mln.€. 

Nel corso dell’anno inizieranno anche la 
progettazione e i lavori di veri� ca-esecu-
zione delle opere di manutenzione ordina-
ria e straordinaria di tutti gli edi� ci comu-
nali (asili, scuole, centro civico, palestre e 
altri edi� ci pubblici) per una spesa di ca. 
1,0 Mln. €.

Nel 2026 sono previsti: i lavori per la ri-
strutturazione dell’attuale sede dell’A-
STRA Soccorso per il successivo trasfe-
rimento della sede della Polizia Locale; 
l’adeguamento strutturale della palestra 
della Scuola D. Alighieri di via Giovanni 
XXIII; la fase 2 della Pubblica illumina-
zione che verrà completata con un terzo 
lotto nel 2027. Nel triennio 2025-2027 è 
previsto uno stanziamento complessivo 
per le OO.PP. per 5,2 Mln.€.

Importanti investimenti sono stati man-
tenuti per la spesa sociale e l'istruzione, 
fondamentali soprattutto alla luce dei 
continui tagli ai trasferimenti dello Stato 

agli enti locali, in prima istanza dai fondi 
statali che colpiscono soprattutto i fondi 
destinati al sociale. 
Il Comune per la spesa sociale spende ~ il 
20% delle spese correnti (2,4Mln.€) tra cui:
Contributi erogati direttamente dal Co-
mune:
✓Spesa gestita da SERCOP:             1,8Mln.€
✓Contributi diretti alle famiglie:   55mila €
✓Voucher sportivi:                             15mila € 
✓Spesa per il Piano Diritto allo Studio (1): 
856mila € (+1,2% rispetto al 2024) + ma-
nutenzioni

La spesa per i servizi sociali gestiti da SER.
COP aumenta di 86mila € rispetto all’anno 
precedente (+6%), principalmente a causa 
degli aumenti del contratto nazionale di la-
voro del comparto e dell’e� etto in� attivo 
degli anni precedenti. 
(1) Il Piano Diritto allo Studio compren-
de: i servizi pre e post-scuola; la refezio-
ne; i centri estivi; i vari progetti educativi; 
gli sportelli psicologici; il contributo alla 
scuola materna parrocchiale; le utenze e le 
manutenzioni ordinarie delle scuole.

La tassazione

Rispetto ai tributi locali, nel 2025 per 
l'IMU restano inalterate le aliquote del 
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2024 e il livello di tassazione che si attesta 
su 3,1Mln.€/anno; per l'IRPEF Comu-
nale rimangono inalterate le percentuali 
applicate  agli scaglioni di reddito, mentre 
aumenta la soglia di esenzione totale per 
coloro che hanno redditi � no a 12.500 € 
(rispetto ai 10.000€ degli anni passati), che 
produrrà un minore versamento (stimato 
in 30.00€) dell’imposta da parte dei citta-
dini con redditi più bassi. 

Ulteriori innalzamenti della soglia di esen-
zione saranno valutati nel corso del man-
dato in relazione ai vincoli di bilancio, in 
modo da poter escludere dal pagamento 
dell’addizionale IRPEF anche fasce di red-
dito più alte.

Le tari� e TARI saranno calcolate entro 
il 30 aprile, come da normativa vigente, 
la stima per il 2025 prevede un’entrata di 
circa 2,4Mln.€. 

Per l’Imposta di soggiorno (IDS) sono 
state aggiornate le tari� e per far fronte 
agli impegni di riquali� cazione del terri-
torio necessari per i servizi richiesti dal 
turismo business collegato alle attività e 
agli eventi delle società presenti nel ter-
ritorio circostante, nonché dal recupero 
del tasso di in� azione degli ultimi anni; le 

tari� e � ssate sono comunque inferiori ai 
valori approvati dalla Città di Milano. Il 
gettito relativo è stimato pari a 825mila€. 
Per il Canone Unico Patrimoniale (CUP) 
relativo alla concessione, autorizzazione o 
esposizione pubblicitaria è stata postata 
un’entrata di 420mila€ stimata in base al 
recupero del gettito ordinario degli anni 
precedenti.

Le spese per il personale comunale (2,691 
Mln.€) incidono sulla spesa corrente 
per il 21% del totale con un aumento di 
102mila€ rispetto al 2024 dovuto al rin-
novo del contratto nazionale del comparto 
enti locali; nel 2027 l’aumento contrattuale 
previsto per il personale dell’Ente salirà a 
189mila€.  Nel corso del 2025 sarà data 
attuazione ad una ristrutturazione dell’or-
ganizzazione per assicurare un e�  ciente 
modello di gestione delle attività tecniche 
di controllo e manutenzione del territorio, 
di tutela dell’ambiente e delle Opere Pub-
bliche e consentire una e�  cace applicazio-
ne dei principi della transizione energetica 
e tecnologica.

Descrizione della programmazione
nel piano 2025 - 2029

Nello schema che segue sono rappresentati 
i principali interventi e i progetti che ver-
ranno veri� cati, piani� cati e programmati 
nel periodo di mandato in base alle linee 
programmatiche approvate dal Consiglio 
Comunale in fase di insediamento.
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Arrivato l'ok al progetto
Controllo di vicinato
L'iniziativa è realizzata in collaborazione con una rete territoriale di 
volontari e specialisti che forniscono consulenza e supporto 

Il Comune di Pero ha aderito al Pro-
getto Controllo di Vicinato, un pro-
getto sottoscritto con la Prefettura 
di Milano che si basa sulla parteci-
pazione diretta e volontaria di citta-

dini e sulla cooperazione tra vicini di casa 
e di quartiere.
Il progetto è realizzato in collaborazione 
con l’Associazione Controllo Del Vici-
nato www.acdv.it, composta da una rete 
territoriale di volontari e specialisti che 
forniscono consulenza e supporto gratu-
ito a cittadini e associazioni.
Ha commentato il Sindaco Antonino 
Abbate: "La recente sottoscrizione di due 
protocolli d'intesa sulla sicurezza tra il 
Comune di Pero e la Prefettura segna un 
importante passo avanti verso il miglio-

ramento delle condizioni di sicurezza in 
città. Tra questi, il progetto Controllo del 
Vicinato si inquadra nelle iniziative atte a 
ra� orzare ulteriormente il modello della 
collaborazione tra le Istituzioni, attraver-
so il quale le Forze dell'Ordine e i pri-
vati – ciascuno nell’ambito della propria 
sfera di competenza - pongono in essere 
attività tese a migliorare le condizioni di 
sicurezza, valorizzando percorsi di par-
tecipazione diretta, prudente e respon-
sabile dei cittadini alla cura del proprio 
territorio, implementando il controllo su 
comportamenti ritenuti sospetti al � ne di 
prevenire fenomeni criminosi, in parti-
colare, i furti nelle abitazioni, alle attività 
economiche di prossimità e gli assalti a 
singoli cittadini".
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Medicina & Salute

Insuf� cienza venosa
agli arti inferiori:le cause 
e la prevenzione 

L’insufficienza venosa cronica 
(IVC) è un insieme di segni e 
sintomi che denotano un catti-
vo funzionamento del sistema 
venoso, in Italia si stima colpisca 

circa 19 milioni di persone. L’IVC è una 
condizione molto complessa che tende 
a evolvere velocemente se non adegua-
tamente diagnosticata e trattata impat-
tando sulla qualità di vita. Per avere un 
ritorno venoso ottimale è fondamentale 
il movimento. Se il movimento di deam-
bulazione è nullo, scarso o de� citario si 
creano le condizioni per l’entità clinica 
dell’insu�  cienza venosa cronica con vari 
stadi di gravità e diversi sintomi.
LE CAUSE E I SINTOMI  
I fattori che si associano alla IVC sono:
• La familiarità: 
• Lo stare per lunghi periodi in piedi;
• Il sesso femminile
• L’obesità
• La gravidanza
I sintomi iniziali sono:
• sensazione di pesantezza alle gambe 
• crampi notturni 
• formicolii o prurito alle gambe;

• gon� ore alle gambe.
I sintomi in genere si aggravano con il 
passare del tempo manifestando:
• macchie brune: generalmente nella 
parte inferiore della gamba
• eczema
• aree cutanee, più o meno estese, arros-
sate, dolenti e indurite sulla gamba;
• trombo� ebite super� ciale
• ulcerazioni
I TRATTAMENTI  
✓Trattamento medico (farmaci ed ela-
stocompressione),
✓Trattamento sclerosante (+ elastocom-
pressione)
✓Risoluzione chirurgica (+ elastocom-
pressione).
Fare prevenzione nella IVC è l’unica 
arma per aiutare la persona non ancora 
ammalata ma che, per condizioni pre-
disponenti o per difetto genetico, è più 
incline all’IVC.

AZIENDA SPECIALE 
FARMACIA DI PERO
Via Cesare Battisti, 6  
Tel: 0238100102

Email: farmacia@comune.pero.mi.it

Veni in farmacia: chiedi informazioni e   
prenota uno screening gratuito: grazie 
al macchinario non invasivo pletix 
potrai evidenziare eventuali problemi 
circolatori

NEI MESI DI APRILE E MAGGIO
Esami del sangue capillare: 
vitamina D, PSA, Ferritina
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Patto per Pero

Una storia che nasce
dall'impegno costante

La vittoria del lavoro concreto e della 
partecipazione per il bene della comunità

La nostra storia non nasce da un caso né 
da un’improvvisazione, ma da un impegno 
serio e costante che ha preso forma già a 
gennaio 2023. In quel momento, senza an-
cora una coalizione formalmente costitui-
ta, un gruppo di persone animate da senso 
civico e spirito costruttivo ha iniziato a la-
vorare con passione e competenza per il 
futuro di Pero. Quello che è accaduto nei 
mesi successivi è stata una naturale con-
seguenza di quel metodo di lavoro: sem-
pre più cittadini, non solo esponenti del 
mondo politico ma anche tante persone 
della società civile, hanno riconosciuto 

la serietà e la lungimiranza della nostra 
proposta. Hanno scelto di credere in un 
progetto che guarda oltre le appartenenze, 
per unire competenze e visioni diverse al 
servizio di un obiettivo comune: miglio-
rare concretamente la vita delle persone.
Oggi possiamo dire, con orgoglio, che 
molte delle promesse fatte durante la cam-
pagna elettorale sono già realtà. E molte 
altre sono in fase di realizzazione grazie 
all'impegno della Giunta, del Sindaco, dei 
Consiglieri e di tutti coloro che hanno 
deciso di mettersi al servizio della collet-
tività. 

Gente di Pero

È tempo di rompere 
il silenzio assordante 

Restiamo a disposizione per un dialogo 
costruttivo e ci impegniamo a lavorare insieme

Come rappresentanti di Gente di Pero, 
desideriamo esprimere il nostro soste-
gno a molte delle proposte avanzate dalla 
maggioranza, ma riteniamo fondamenta-
le a� rontare alcuni interrogativi. Durante 
la campagna elettorale, si è sottolineata 
l'importanza di preservare la nostra scuo-
la, che necessita di una ristrutturazione. 
Ci chiediamo quindi: quali sono le fonti 
di � nanziamento che questa maggioranza 
intende utilizzare per portare avanti que-
sto progetto? È essenziale avere chiarezza 
su questo punto per garantire un futuro 
migliore per i nostri bambini. Allo stesso 

modo, la nostra amministrazione ha sem-
pre messo al primo posto la sicurezza e il 
benessere della comunità. È fondamenta-
le tradurre le promesse in azioni concre-
te. In particolare, vogliamo a� rontare la 
questione della propaganda riguardante 
l'assunzione di nuovi vigili. Ci chiediamo: 
quali risorse sono disponibili per suppor-
tare queste iniziative? È essenziale avere 
un piano chiaro e sostenibile per garantire 
la sicurezza del nostro territorio. La cam-
pagna elettorale è � nita, e ora è il momento 
di passare ai fatti. I cittadini di Pero meri-
tano trasparenza e risposte concrete.  
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Unità per Pero

Maggioranza? 
Mancano le idee ma non i “no”

Un’amministrazione che parla solo con la voce del 
sindaco e riduce l'opposizione a spettatori votanti 

Brevi considerazioni a 9 mesi dalle elezioni: 
- Dopo la rinuncia al � nanziamento di 13 mi-
lioni per il polo scolastico, ancora silenzio sul 
piano di ristrutturazione degli attuali edi� ci 
scolastici
- Nessuna risposta alle nostre interrogazio-
ni sul futuro del Centro di Via Greppi e del 
Centro Anziani 
- Nessuna risposta alle interpellanze su: futu-
ro del manufatto che avrebbe dovuto essere 
Tenenza dei Carabinieri, produzione di cal-
cestruzzo nella Cava di Via de Boschi, ma-
nutenzione delle palestre che nel frattempo 

vedono un rincaro del 40% degli a�  tti per 
le Associazioni
- No al centro di ascolto per le donne, allo 
streaming del Consiglio comunale, al Patto 
Educativo Territoriale, che vedeva Scuola, 
Comune, Associazioni e Parrocchie collabo-
rare per il futuro dei nostri ragazzi.
Un’amministrazione che parla solo con la voce 
del sindaco e riduce i consiglieri di opposizio-
ne a spettatori votanti ignorando la democra-
zia come confronto fra maggioranza e oppo-
sizione. Noi continueremo a fare proposte e a 
presentare progetti per tutti i cittadini.
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